

Saubere Perspektiven

Das Gebäudereiniger-Handwerk bietet jungen Berufsstartern hervorragende Perspektiven in einem hochmodernen vielseitigen Dienstleistungsberuf. Das Leistungsangebot der Gebäudereinigungsbetriebe umfasst neben den klassischen Reinigungstätigkeiten ein breites Spektrum zusätzlicher Dienst- und Serviceleistungen in und an Gebäuden. Der Beruf Gebäudereiniger ist ein staatlich anerkannter Ausbildungsberuf. Während der dreijährigen Ausbildung erwerben die Auszubildenden umfassende Kenntnisse über die Art und Beschaffenheit von Gebäuden, Bauteilen und Oberflächen sowie über chemische Zusammenhänge und Materialien. Hinzu kommen die Handhabung verschiedenster Maschinen und Reinigungstechnologien sowie die Anwendung umweltgerechter Reinigungsverfahren. Neben technischen, mathematischen, chemischen und physikalischen Kenntnissen wird für die Ausbildung körperliche Eignung vorausgesetzt. Die Auszubildenden sollten Organi-



Hoch hinaus: Das Gebäudereiniger-Handwerk verspricht gute berufliche Perspektiven.
©iStock.com/YuriyS

sationstalent, Flexibilität und Freude an Teamarbeit mitbringen. Und: Gute Umgangsformen und Zuverlässigkeit sind ein Muss, denn Dienstleistungs- und Kundenorientierung werden in der Branche groß geschrieben. Ein besonderes Plus des Berufs als Gebäudereiniger/in sind die ausgezeichneten Zukunftsaussichten sowie die guten Aufstiegs- und Verdienstmöglichkeiten. Außerdem bietet das Gebäudereiniger-Handwerk inte-

ressierten und engagierten Jugendlichen genügend freie Ausbildungsplätze, was angesichts Lehrstellenmisere und schwieriger wirtschaftlicher Zeiten eher die Ausnahme denn Regel ist. Informationen zu freien Ausbildungsstellen und zu Fragen rund um die Aus- und Weiterbildung geben die örtlichen Betriebe des Gebäudereiniger-Handwerks. Außerdem sind Infos im Internet unter www.die-gebaeuedienstleister.de abrufbar.